
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 9 сентября: 
температура +7...+15, давле-
ние 758 мм, ветер С, 1-3 м/сек.
СУББОТА, 10 сентября: темп. +5..+15, 
давление 761 мм, ветер В, 2-3 м/с.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• 20 учителей из Волгоградской области поедут на II форум 
классных руководителей.
• Крупнейший волгоградский переработчик кукурузы ООО 
«НЬЮБИО» продолжает развитие площадки.
• Что изменится для автомобилистов этой осенью.

Ежемесячная выплата
С начала текущего года 73,5 

тыс. семей Волгоградской области 
оформили ежемесячное пособие 
на 89,6 тыс. детей возрастом от 3 
до 7 лет. Данная выплата основы-
вается на критериях адресности и 
нуждаемости. По информации ре-
гионального комитета социальной 
защиты населения, размер пособия 
определяется после оценки имуще-
ственной обеспеченности семьи, 
подавшей заявление. Так, ежеме-
сячная денежная выплата может 
составлять 50% (5957 руб.), 75% 
(8935,5 руб.) и 100% (11914 руб.) от 
величины регионального прожи-
точного минимума на ребенка. На-
поминаем алексеевцам, что заявле-
ние на оформление пособия можно 
подать через портал Госуслуг, либо 
обратиться лично в центр соцзащи-
ты или МФЦ по месту жительства. 
Решение о назначении выплаты 
принимается в течение 30 рабочих 
дней. Выплата назначается на 12 
месяцев, после чего до исполнения 
ребенком семи лет ее нужно прод-
левать.

День памяти жертв 
Беслана

День солидарности в борьбе с 
терроризмом ежегодно отмечается 
в Российской Федерации 3 сентября. 
В Алексеевском районе прошли 
мероприятия, посвященные всем 
жертвам террактов, а также тех, кто 
погиб, выполняя свой долг в ходе 
спасательных операций. В частно-
сти, работники Краснооктябрьско-
го культурно-досугового комплекса 
совместно с учителями и учащимся 
местной школы провели мероприя-
тие, посвященное Бесланской тра-
гедии. Ребята вместе со взрослыми 
посмотрели презентацию и видео-
ролик о событиях в Беслане. Веду-
щие рассказали присутствующим о 
тех страшных днях, объяснили де-
тям значение слов террор и терро-
ризм. В МБУ «Реченский ЦД и Т» 
прошла акция «Наш мир без терро-
ра». В память  о жертвах,  погибших 
от террористического акта в Бесла-
не, ребята зажгли свечи и почтили 
минутой молчания.

Открыта осенняя охота 
С 1 сентября в Волгоградской 

области, в том числе и в Алексеев-
ском районе, открыта любитель-
ская и спортивная охота на водопла-
вающую дичь. С этого дня добыча 
гусей, уток, лысух, камышниц раз-
решена на территории охотничьих 
угодий всего региона. Также про-
должается охота на болотно-луго-
вую, степную, полевую и боровую 
дичь. Отметим, что с октября 2021 
года в регионе обеспечена возмож-
ность подачи заявлений на выдачу 
разрешений на добычу охотничьих 
ресурсов в электронном виде  -  с 
использованием Единого портала 
государственных и муниципальных 
услуг (функций). На сайте комите-
та природных ресурсов, лесного хо-
зяйства и экологии Волгоградской 
области создана ссылка, пройдя по 
которой можно заполнить заявле-
ние, а также узнать о других спосо-
бах получения разрешения на до-
бычу охотничьих ресурсов.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

СОЛНЦЕ
Восход: 05:36
Заход: 18:41

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 97%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: Тематическая сраница «Голубая 
магистраль»;
• 3 стр.: Тематическая страница «Наш педсовет»;
• 4 стр.: «СОВЕТ PRO СВЕТ».

ИДЕТ 
ФОРМИРОВАНИЕ 

БЮДЖЕТА
Вопросы реализации плана под-

держки и первоочередных действий 
по обеспечению развития экономи-
ки Волгоградской области в условиях 
внешнего санкционного давления, а 
также корректировки мер с учетом 
актуальных задач и планов даль-
нейшего развития региона стали 
центральными на оперативном со-
вещании, которое провел губерна-
тор Андрей Бочаров в минувший 
понедельник, 5 сентября.

Как сообщает пресс-служба 
областной администрации, губер-
натор отметил, что социально-
экономическое положение Вол-
гоградской области стабильное и 
прогнозируемое: в плановом по-
рядке продолжается реализация 
программ, национальных и приори-
тетных проектов развития.

«Поставленные задачи, несмотря 
на все сложности, выполняются в 
полном объеме, — Андрей Бочаров 
напомнил, что практически сра-
зу после резкого усиления санк-
ционных ограничений в начале 
марта текущего года в дополнение 
к оперативно разработанным и ут-
вержденным федеральным мерам 
поддержки вместе с отраслевы-
ми экспертами, с руководителями 
предприятий и организаций реаль-
ного сектора экономики был разра-
ботан и принят региональный план 
поддержки и первоочередных дей-
ствий общим объемом финансовых 
средств порядка 10 млрд рублей. — 
Опубликованные государственной 
статистикой макроэкономические 
показатели развития Волгоград-
ской области по итогам первого 
полугодия текущего года в целом 
подтвердили правильность пред-
принятых нами шагов и выбранных 
направлений действий».

При этом еще остается ряд про-
блем, особенно связанных с логи-
стикой, перемещением товаров и 
грузов — по этим вопросам регион 
продолжает активно работать с 
Правительственной комиссией.

«При этом считаю необходимым 
в самое ближайшее время более вни-
мательно изучить социально-эконо-
мические процессы, происходящие 
во всех основных отраслях и сферах 
жизнедеятельности Волгоградской 
области, дать взвешенную оценку 
реализуемым в регионе мерам под-
держки реального сектора экономи-
ки и при необходимости скорректи-
ровать их с учетом актуальных задач 
и планов дальнейшего развития Вол-
гоградской области, — подчеркнул 
губернатор. — В настоящее время 
идет работа по формированию бюд-
жета Волгоградской области на 2023 
год и плановый период 2024 и 2025 
годов, в котором необходимо учесть 
наши планы по поддержке пред-
приятий и организаций реального 
сектора экономики. В этой связи по-
ручаю подготовить и в ближайшее 
время провести с моим участием рас-
ширенное областное совещание по 
развитию экономики Волгоградской 
области».

По сообщению volgograd.ru

ВЕСТИ РЕГИОНА • Будни власти

Именно на этих трех на-
правлениях заострил особое 
внимание глава Алексеевско-
го муниципального района 
И.М.Свинухов на прошедшей 
в минувший понедельник, 5 
сентября, большой планерке. 
Обсудили главы сельских по-
селений, начальники структур-
ных подразделений районной 
администрации и руководите-
ли организаций и учреждений, 
функционирующих на терри-
тории Алексеевского района, и 
ряд других не менее важных и 
насущных вопросов.

О перечне мероприятий, про-
шедших в августе в их ведомствах, 
рассказали представители социаль-
ных служб и Пенсионного фонда, по-
чты и правоохранительных органов, 
Алексеевского лесничества и район-
ной станции по борьбе с болезнями 
животных, пожарной части и РЭС, 
жилищно-коммунальной и других 
организаций. Речь шла о благопо-
лучном завершении летнего отды-
ха и оздоровления детей, а также 
успешном начале нового учебного 
года, о проведении ремонтных работ 
в учреждениях социальной сферы и 
участии поселений в программах со-
финансирования, о начале сезонных 
профилактических работ в лесном 
фонде и осенних ветеринарных об-
работок. Среди озвученных тем особо 
порадовали новости о том, что в нашем 
районе не допущено чрезвычайных 
ситуаций  с возгораниями и пожара-
ми в пожароопасный период, а также 
о рекордном урожае, собранном на-
шими сельхозтоваропроизводителя-
ми в минувшую уборочную страду.

Пришла календарная осень, поэ-
тому в отчетных докладах участников 
совещания стала больше звучать тема 
подготовки к отопительному сезону. 
О подготовке к осеннее-зимнему пе-

риоду доложил начальник отдела по 
архитектуре, строительству и ЖКХ 
С.А.Захарченко, этот вопрос в своих 
докладах озвучили представители 
Алексеевского РЭС и предприятия 
жилищно-коммунального хозяйства 
ООО «Бытовик». 

Руководитель другого структур-
ного подразделения районной ад-
министрации –начальник отдела по 
сельскому хозяйству и землепользо-
ванию И.Г.Мельников познакомил 
собравшихся с положением дел в 
агропромышленном комплексе райо-
на.  Алексеевские аграрии в этом году 
собрали небывалый в истории наше-
го района урожай зерна – 189 тысяч 
тонн. И эта цифра еще не окончатель-
ная, она будет увеличена. На текущий 
момент на финишную прямую вышла 
уборка поздних зерновых культур, а 
сев озимых культур наоборот набирает 
обороты – из запланированных 42 
тыс. га – 5 тыс. га уже посеяно.

Тема плодотворного взаимодей-
ствия и эффективного сотрудниче-
ства была поднята в докладе главного 
редактора районной газеты «Прихо-
перье» Л.А.Степыгиной. Она искрен-
не поблагодарила отдельных глав 
сельских поселений и руководителей 
образовательных учреждений, кто 
«плотно» сотрудничает с «районкой», 
и отметила, что районная газета от-
крыта для всех, кто хочет поделиться 
важной, полезной и интересной ин-
формацией.

- Население должно знать, что 
происходит у нас в районе, поэто-
му информирование должно быть 
полноценным и своевременным, 
- глава района И.М.Свинухов под-
держал поднятую тему. – Мы хоро-
шо и плодотворно работаем, у нас 
есть, о чем рассказать и что показать. 
Жители района должны знать, ка-
кие шаги предпринимает местная 
власть для улучшения их жизни. Не-
смотря на сложности, район справ-

ляется с поставленными задачами 
и исполняет взятые обязательства. 
Посмотрите, как порадовали наши 
аграрии – собрали небывалый уро-
жай зерна. Это говорит о высокой 
культуре земледелия, о грамотном 
руководстве, о стремлении наших 
тружеников достигать еще больших 
результатов. У нас успешно реали-
зуются масштабные проекты – это и 
реконструкция водопроводной сети 
районного центра, и обновление цен-
тральной площади в ст.Алексеевской, 
и капитальный ремонт автодороги 
на х.Шарашенский. А какой толчок к 
развитию дал завод «Нью-Био» - но-
вые рабочие места, пополнение на-
логовой базы, свой рынок сбыта про-
дукции для сельхозников. А сколько 
реализованных проектов, плодами 
которых наши жители уже пользуются. 
Отремонтированные школы и откры-
тые в них инновационные простран-
ства, новые спортивные и детские 
площадки, парки, аллеи и прочие 
объекты благоустройства – каждому 
поселению есть, чем похвалиться. 
Есть и направления, которые требуют 
дальнейшего развития.

Подводя итог большой планерки, 
глава администрации Алексеевского му-
ниципального района И.М.Свинухов 
акцентировал внимание на трех 
первоочередных задачах. Это про-
должение неусыпных работ по проти-
вопожарной безопасности. Это вни-
мательная и качественная работа по 
подготовке района к отопительному 
сезону. Это усиление профилактиче-
ских мер по противодействию рас-
пространению коронавирусной ин-
фекции, которая в последнее время 
имеет тенденцию к усилению. Ну, и 
конечно же, продолжение работ над 
реализуемыми проектами и эконо-
мия бюджетных средств.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Усилить внимание 
по трем направлениям

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Началась ОСНОВНАЯ подписка на газету «ПРИХОПЕРЬЕ» 

на первое полугодие 2023 года. 
ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Сегодня к числу первоочередных забот власти относятся: 
противопожарная безопасность, подготовка

 к отопительному сезону и профилактика коронавируса
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• Вслед событию

31 августа погода порадовала. 
Яркое солнышко щедро разда-
вало оставшееся летнее тепло, а 
легкий ветерок разгонял солнеч-
ные лучи, не позволяя им быть 
грубыми и назойливыми. День 
выдался очень теплым и привет-
ливым - как по заказу для про-
ведения большого торжества. И 
оно состоялось. Накануне Дня 
работников нефтяной и газовой 
промышленности коллектив 
Усть-Бузулукского ЛПУМГ в тор-
жественной обстановке прини-
мал поздравления с профессио-
нальным праздником.

На торжественное мероприятие 
прибыли почетные гости -  Герой 
России, советник генерального ди-
ректора Общества «Газпром трангаз 
Волгоград» Дмитрий Александрович 
Воробьев, заместитель главы Алек-
сеевского муниципального района 
Юрий Анатольевич Николюкин и 
глава Усть-Бузулукского сельского 
поселения Олеся Владимировна За-
рубина. На правах хозяев праздника 
их встречали главный инженер Усть-
Бузулукского ЛПУМГ Андрей Викто-
рович Федотов и председатель пер-
вичной профсоюзной организации 
Усть-Бузулукского ЛПУМГ Алексей 
Анатольевич Тельдеков.

Обращаясь к собравшимся, 
Д.А.Воробьев коротко рассказал об 
исторических вехах развития газовой 
промышленности Волгоградской об-
ласти и более подробно остановился 
на сегодняшних достижениях ООО 
«Газпром трангаз Волгоград», он го-
ворил о важности соблюдения тради-
ций Общества, заложенных ветерана-
ми, и о молодом поколении, достойно 
принявшем от старшего поколения 
трудовую вахту. В связи с наступаю-
щим профессиональным праздником 
Дмитрий Александрович со словами 
поздравлений выразил коллекти-
ву Усть-Бузулукского ЛПУМГ и ве-
теранам отрасли благодарность за 
добросовестный труд и искреннюю 
признательность за преданность вы-
бранному делу. Свою пламенную 
речь он подкрепил вручением заслу-
женных наград.

Благодарностью Министерства 
энергетики Российской Федерации 
награжден:

Владимир Васильевич Чуреков 
- электромонтер по ремонту и обслу-
живанию электрооборудования ше-
стого разряда службы энерговодос-
набжения.

Почетной грамотой ООО «Газ-
пром трансгаз Волгоград»:

Ольга Федоровна Титова - элек-
тромонтер линейных сооружений 
телефонной связи и радиофикации 
четвертого разряда службы связи;

Марина Дмитриевна Тернова - 
лаборант химического анализа пя-
того разряда химико-аналитической 
лаборатории.

Благодарностью ООО «Газпром 
трансгаз Волгоград»:

Владимир Петрович Савицкий 
- оператор газораспределительной 
станции четвертого разряда службы 
по эксплуатации газораспредели-
тельных станций;

Николай Викторович Герасимов - 
водитель автомобиля четвертого раз-
ряда автотранспортного цеха.

Благодарственным письмом ООО 
«Газпром трансгаз Волгоград»:

Вячеслав Викторович Сугробов - 
водитель автомобиля четвертого раз-
ряда автотранспортного цеха;

Елена Викторовна Швецова - на-
полнитель баллонов четвертого раз-
ряда автотранспортного цеха;

Светлана Николаевна Лапшева 
- электромонтер линейных сооруже-
ний телефонной связи и радиофи-
кации четвертого разряда службы 
связи;

Александр Владимирович Дро-
бышев — инженер по гражданской 
обороне и чрезвычайным ситуациям 
первой категории руководство и 
функциональные исполнители.

Благодарственным письмом Вол-
гоградской областной Думы:

Александр Владимирович Дро-
бышев — инженер по гражданской 
обороне и чрезвычайным ситуациям 
первой категории руководство и 
функциональные исполнители;

Кирилл Андреевич Медведев — 
инженер-электроник первой катего-
рии службы автоматизации и метро-
логического обеспечения;

Александр Сергеевич Мазин — 
ведущий инженер-электроник руко-
водство и функциональные исполни-
тели;

Чернушкевич Николай Нико-
лаевич — оператор газораспреде-
лительной станции пятого разряда 
службы по эксплуатации газораспре-
делительных станций;

Марина Алексеевна Блощицына 
— руководитель учётно-контрольной 
группы.

Со словами поздравлений к тру-
женикам Усть-Бузулукского ЛПУМГ 
обратился и заместитель главы Алек-
сеевского муниципального района 
Ю.А.Николюкин. Он также поблаго-
дарил виновников торжества за бла-

городный труд и профессиональный 
подход к любому начинанию в тру-
довой и общественной деятельности. 
Юрий Анатольевич от имени главы 
района И.М.Свинухова вручил: 

Благодарственные письма Алек-
сеевского муниципального района: 

Алексею Ивановичу Демкину 
- электромонтеру по ремонту и об-
служиванию электрооборудования 
шестого разряда службы защиты от 
коррозии.

Александру Аркадьевичу Харито-
нову - водителю автомобиля пятого 
разряда автотранспортного цеха;

Ирине Владимировне Лошаковой 
- диспетчеру автомобильного транс-
порта автотранспортного цеха.

Почетные грамоты Алексеевского 
муниципального района:

Юрию Николаевичу Климову - 
кабельщику-спайщику пятого разря-
да службы связи;

Сергею Александровичу Минаеву 
- слесарю по контрольно-измеритель-
ным приборам и автоматике шестого 
разряда службы автоматизации и ме-
трологического обеспечения.

Почетные грамоты, Благодар-
ственные письма и прочие знаки от-
личия вручались за многолетний и 

добросовестный труд, за активное 
участие и призовые места в корпо-
ративных конкурсах профессиональ-
ной и общественной деятельности, 
за плодотворное сотрудничество и 
достижения в научной деятельности, 
за личный вклад и по другим направ-
лениям.

Так, Свидетельством о занесении 
на доску почета Усть-Бузулукского 
линейного производственного управ-
ления магистральных газопроводов 
были награждены:

Михаил Витальевич Фролов - на-
чальник службы связи;

Владимир Александрович Фе-
досов - электрогазосварщик пятого 
разряда линейно-эксплуатационной 
службы.

Татьяна Юрьевна Устинова - за-
меститель руководителя учетно-кон-
трольной группы;

Дмитрий Александрович Руда-
ков - электромонтер по ремонту и 
обслуживанию электрооборудования 
шестого разряда службы энергово-
доснабжения;

Сергей Николаевич Кривякин - 
монтер по защите подземных трубо-
проводов от коррозии шестого разря-
да службы защиты от коррозии;

Екатерина Владимировна Сысоева 
- монтер по защите подземных трубо-
проводов от коррозии пятого разряда 
службы защиты от коррозии;

Александр Александрович Коле-
сов – электромеханик связи первой 
категории службы связи;

Дмитрий Александрович Ку-
браков – оператор газораспредели-

тельной станиции пятого разряда 
службы по эксплуатации газораспре-
делительных станций;

Сергей Валерьевич Колесов – ма-
шинист технологических компрессов 
пятого разряда газокомпрессорной 
службы;

Евгений Сергеевич Процветухин - 
водитель автомобиля пятого разряда 
автотранспортного цеха.

В числе награжденных были и те, 
кто получил Благодарственные пись-
ма Усть-Бузулукского ЛПУМГ. Среди 
них:

Наталья Васильевна Лихачева - 
бухгалтер-кассир первой категории 
учетно-контрольной группы;

Александр Васильевич Тильдяков 
- слесарь ремонтник пятого разряда 
службы энерговодоснабжения;

Юлия Сергеевна Зацепилина – 
старший специалист по кадрам руко-
водство и функциональные исполни-
тели;

Андрей Иванович Харитонов – 
старший мастер службы защиты от 
коррозии;

Виктор Александрович Колесов – 
приборист шестого разряда службы 
автоматизации и метрологического 
обеспечения;

Алексей Владимирович Шесто-
палов – кабельщик-спайщик пятого 
разряда службы связи;

Сергей Владимирович Рудаков - 
машинист технологических компрес-
сов пятого разряда газокомпрессор-
ной службы.

…А праздничное действо шло 
своим чередом. Исторические справ-
ки о становлении и развитии газовой 
промышленности в Волгоградской 
области сменялись поздравительны-
ми речами и чествованием лучших 
работников, со сцены выступали по-
четные гости и там же «зажигали» 
артисты Алексеевского РДК. Послед-
ним, кстати, усть-бузулукские газо-
вики очень признательны и благо-
дарят за подаренные минуты счастья 
и радостного настроения. Заряда по-
зитива теперь хватит на целый год, 
до следующего профессионального 
праздника…

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото из архива Усть-

Бузулукского ЛПУМГ.

Вместе мы - сила!
Профессиональный праздник - День работников нефтяной 

и газовой промышленности – собрал на торжественное 
мероприятие сплоченную команду Усть-Бузулукского ЛПУМГ

Уважаемые газовики, 
коллеги и ветераны отрасли!

Поздравляю вас с Днем работников нефтя-
ной и газовой промышленности!

Этот праздник объединяет профессионалов 
отрасли, чей труд несет в дома людей газ, свет 
и тепло, обеспечивает стабильную работу про-
мышленных предприятий – тех, кто связал свою 
жизнь с отечественным нефтегазовым комплек-
сом и беззаветно предан любимому делу. Во мно-
гом благодаря вашему опыту, компетентности, 
пониманию исключительной важности своей ра-
боты – успешно решаются важные, ответствен-
ные производственные и социальные задачи.

Предприятия отрасли активно участвуют 
в жизни региона и подают отличный пример социальной ответственности 
бизнеса. Вместе мы развиваем территории присутствия, реализуем крупные 
социальные, благотворительные и инвестиционные проекты, создаем рабо-
чие места. Наш общий труд помогает сделать нашу область комфортнее и 
современнее. Благодарю вас за работу! 

Сегодня «Газпром трансгаз Волгоград» также вносит свой вклад в обес-
печение устойчивой работы объектов Единой системы газоснабжения 
Российской Федерации. Главная задача, которую мы успешно решаем уже 
57 лет – это стабильное газоснабжение потребителей в Волгоградской, Во-
ронежской, Ростовской, Саратовской областях, Республике Калмыкия. Еще 
одним важным направлением производственной деятельности Общества 
является участие в реализации Программы газификации регионов России. 

Особое внимание мы уделяем диагностике, капитальному ремонту, ре-
конструкции, техническому обслуживанию и коррозийному обследованию 
газотранспортной системы. Я хочу поблагодарить всех работников предприятия 
за качественный труд и профессиональное отношение к делу. К настоящему 
моменту мы накопили огромный управленческий, производственный, тех-
нологический и кадровый потенциал. Мы продолжаем славное дело наших 
ветеранов, самоотверженным трудом которых были проложены основные 
газовые коридоры, построены первые компрессорные станции.

Несмотря на все вызовы времени, мы сохраняем стабильность и продол-
жаем движение вперед, обеспечивая надежную и безопасную работу наших 
производственных объектов, не останавливая реализацию социальных проек-
тов, принимаем активное участие в развитии территорий своего присутствия. 

Впереди нас ждут новые проекты и горизонты, ясные цели и четкая 
программа действий. Будем продолжать двигаться по заданному пути. Се-
годняшние результаты – это сплав опыта старшего поколения газовиков и 
перспективных идей молодежи, трудовых традиций и инновационных под-
ходов. Именно через такую крепкую связь поколений мы идем вперед к но-
вым целям.

Поздравляю всех сотрудников отрасли, работников ООО «Газпром 
трансгаз Волгоград», уважаемых ветеранов с этим замечательным празд-
ником. Желаю крепкого здоровья, благополучия, успехов и безаварийной 
работы! 

Пусть все задуманное вами исполняется! Счастья, здоровья, личных и 
профессиональных побед!

Ю.А. МАРАМЫГИН,
генеральный директор ООО «Газпром трансгаз Волгоград», 

депутат Волгоградской областной Думы.

Д.А.Воробьев.

А.В.Федотов и Н.В.Лихачева. А.А.Тельдеков и Е.С.Процветухин.
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За последние три года была 
проведена большая работа по 
модернизации образовательных 
организаций нашего района. В 
рамках Федерального проекта 
«Образование», регионального 
проекта «Современная школа» 
в Алексеевской, Яминской, Усть-
Бузулукской средних школах 
уже функционируют Центры 
«Точка роста».

В День Знаний, 1 сентября, совре-
менные образовательные простран-
ства еще были открыты в Рябовской 
и Шарашенской средних школах, а 
также в Алексеевском казачьем ка-
детском корпусе. Учащиеся данных 
образовательных учреждений полу-
чили новые возможности для разви-
тия навыков в естественно-научном и 
технологическом направлениях. Как 
сообщает отдел образования районной 
администрации, на создание Центров 
было затрачено около 5,0 млн. руб. за 
счет средств муниципального бюдже-
та и получено современного оборудо-
вания на сумму около 7,5 млн. руб. 

В МБОУ Рябовской СШ центр об-
разования «Точка роста» создан как 
структурное подразделение школы, в 
деятельности которого применяются 
еще более современные информацион-
ные технологии, средства обучения, 
учебное оборудование, и другие ре-
сурсы, которые послужат повышению 
качества и доступности образования. 
Под центр «Точка роста» определили 
два кабинета на втором этаже школь-
ного здания: физики и химии-био-
логии. Все центры оформлены в еди-
ном стилистическом решении, что 
утверждено на федеральном уровне, 
поэтому в помещениях силами кол-
лектива школы были выполнены 
ремонт и графическое оформление 
стен. Брендинг, логотипы, сочетание 
серого, белого и красного цветов – 
главные требования при оформлении 
кабинетов и проектных зон. Мебель 
также попадает под такие рекоменда-
ции, поэтому районные власти выде-
лили деньги на закупку мебели, выве-
ски, стенды и рулонные шторы. Были 
приобретены современные цифровые 
лаборатории, ноутбуки, микроскопы, 
химические реактивы, оборудование 
для проведения опытов, для робото-
техники и многое другое.

В День Знаний на торжественное 
открытие Центра собрались стар-
шеклассники и педагоги школы. Ру-
ководитель Центра «Точка роста» 
М.А.Колядина рассказала ученикам о 
проекте, о возможности современно-
го развития, которая открывается пе-
ред каждым вместе с открытием Цен-
тра «Точка роста». По традиции была 
перерезана символическая красная 
ленточка. Это право было предостав-
лено заместителю начальника отдела 

образования администрации Алексеев-
ского района Н.А.Шевченко. 

1 сентября в Алексеевском ка-
зачьем кадетском корпусе им. 
Г.Н.Трошева также прошло торже-
ственное открытие Центра образова-
ния естественно-научного и техноло-
гического профилей. 

Новые просторные кабинеты хи-
мии, физики, биологии, технологии 
оснащены современным оборудо-
ванием, которое даст возможность 
юным кадетам увлекательно изучать 
предметы естественно-научной на-
правленности, основы робототехники. 
Почетное право разрезать традицион-
ную ленту открытия Центра на базе 
ГКОУ «Алексеевский казачий кадет-
ский корпус им. Г.Н. Трошева» было 
предоставлено директору корпуса 
Д.В.Васильеву. Затем все присутствую-
щие были приглашены на экскурсию 
по профильным кабинетам и на ма-
стер-классы, которые показали учите-
ля химии, биологии, физики, учителя 
дополнительного образования.

В День Знаний Центр «Точка ро-
ста» начал работу и в Шарашенской 
средней школе. На торжественной 
церемонии открытия Центра образо-
вания естественно-научной и техно-
логической направленностей, создан-
ного в рамках федерального проекта 
«Современная школа» национально-
го проекта «Образование», присут-
ствовали учителя и учащиеся школы.

- Центр открыт в кабинетах физи-
ки, химии и биологии, - рассказывает 
куратор Центра И.В.Катайкина. - Все 
педагоги прошли курсы повышения 
квалификации и готовы делиться 

знаниями и умениями с ребятами. 
Для работы центра к нам поступило 
уникальное оборудование: цифровые 
лаборатории, ноутбуки, микроскопы, 
химические реактивы, оборудование 
для проведения опытов, для робото-
техники и многое другое. Мы увере-
ны, что ученики и их родители смогут 
по достоинству оценить эту замеча-
тельную возможность современного 
развития, которая сегодня открывает-
ся перед каждым из них вместе с от-
крытием Центра «Точка роста».

Отметим, первые современные об-
разовательные пространства в малых 
городах и сельских школах Волгоград-
ской области были созданы в 2019 
году. До 2024 года количество «Точек 
роста» увеличится более чем вдвое — 
в школах региона в общей сложности 
будут работать 510 центров.

Напомним, «Точка роста» — это 
уникальный проект, созданный Ми-
нистерством просвещения в 2019 году 
в рамках нацпроекта «Образование». 
На базе учебных заведений в сель-
ской местности и небольших городах 
численностью до 60 тысяч человек 
создаются образовательные центры 
естественно-научного, технического, 
гуманитарного и цифрового профи-
ля. На своих школьных уроках, ла-
бораторных занятиях и в кружках и 
секциях ребята используют конструк-
торы, робототехнические наборы, 
3D-принтеры, наборы с цифровыми 
датчиками, МФУ и компьютеры; тех-
нику для лабораторий по биологии, 
химии, физике и др. Для «Точек ро-
ста» в этом году поступило свыше 
1500 единиц современного оборудо-
вания. Практический материал также 
поможет школьникам в подготовке 
к ОГЭ и ЕГЭ, всероссийским и регио-
нальным конкурсам и организации 
проектной деятельности. В числе 
программ дополнительного образо-
вания для учеников разных возрастов 
— «Занимательная технология», «Ле-
го-конструирование», «Школьный 
квадрокоптер», «Юный шахматист», 
«Первая медицинская помощь», 
«Компьютерные технологии», «Игры 
в Scratch», «Школьный медиацентр» 
и «Творческая мастерская».

Фото из архива МБОУ Рябов-
ской СШ, МБОУ Шарашенской 

СШ и ГКОУ «Алексеевский 
казачий кадетский корпус 

имени Героя Российской Фе-
дерации генерал-полковника 

Г.Н.Трошева».

Открываются 
новые возможности для развития

• Национальный проект «Образование» 

В Алексеевском районе пло-
щадка была организована на базе 
МБОУ Алексеевской СШ имени 
И.В.Мушкетова. Всего в очном фор-
мате исторический диктант написали 
30 человек, среди них депутаты Алек-
сеевской районной Думы и сельских 
поселений, а также молодогвардей-
цы. Участникам предстояло ответить 
на 25 вопросов теста по истории Вто-
рой мировой войны.

Всего же в России было организо-
вано около 18 тысяч площадок. В их 
числе: кимберлитовая трубка «МИР» 
- уникальное месторождение алмазов 
- в Якутии, музей-ледокол «Ленин» 
в Мурманске, наукоград Кольцово 
и Академический театр оперы и ба-
лета в Новосибирске, стела «Город 
трудовой доблести» в Пензе, истори-
ческий парк «Россия – Моя история» 
в Дагестане, вершина горы Митридат 
в Крыму, заповедники, оборонные 
предприятия, крейсеры. Также в ак-
ции приняли участие 42 иностранных 
государства. 

Итоги будут подведены в октябре. 

Победители получат дипломы и цен-
ные призы, а также будут приглаше-
ны в качестве почетных гостей на Па-
рад Победы, который традиционно 
пройдет 9 мая на Красной Площади 
в Москве.

Напомним, Международная пат-
риотическая акция «Диктант По-
беды» впервые прошла 7 мая 2019 
года. Ее цель - пробудить у молодого 
поколения, включая иностранных 
граждан, интерес к событиям герои-
ческого прошлого России. Она дает 
возможность узнать новую информа-
цию о подвигах предков. Организа-
торами международной акции «Дик-
тант Победы» выступают «Единая 
Россия» вместе с Российским исто-
рическим обществом, Российским 
военно-историческим обществом и 
всероссийским общественным дви-
жением «Волонтеры Победы» при 
поддержке Росгвардии, Миноборо-
ны, МВД, МЧС России.

Наш корр. 
Фото из архива 

МБОУ Алексеевской СШ.

Алексеевцы написали 
«Диктант Победы»

• Акция

В Алексеевском районе в День Знаний начали работу 
еще три современных центра «Точка роста»

3 сентября, в годовщину официального 
окончания Второй мировой войны, 

жители Алексеевского района 
участвовали в патриотической акции

По информации регионального 
комитета культуры, с момента стар-
та программы «Пушкинская карта» 
участниками было приобретено поч-
ти 417 тыс. билетов, из них на кино-
сеансы — более 78 тыс. Организато-
ры — библиотеки, ДК, концертные 
площадки, музеи, галереи, образо-
вательные учреждения, театры и ки-
нотеатры — подготовили для детей и 
молодежи почти 2,5 тыс. мероприя-
тий различного формата. Сегодня об-
ладатели «Пушкинской карты» могут 
посетить свыше 500 мероприятий.

В регионе в реализации програм-
мы участвуют 126 учреждений куль-
туры. Проводится системная работа 
по популяризации проектов: среди 
форматов привлечения молодежи 
— «экскурсионный конструктор» и 
музейные уроки; среди мер по улуч-
шению доступности мероприятий 
— велосипедные экскурсии и пере-
движные проекты с портативными 
перископами; в сфере межотраслево-
го взаимодействия — творческие ла-
боратории и интернет-голосование. 
Практика Волгоградской области в 
продвижении «Пушкинской карты» 
была признана лучшей на федераль-
ном уровне: субъект вошел в тройку 
лидеров в России. Также активно 
помогают в продвижении «Пушкин-
ской карты» волонтеры культуры, 
действующие в рамках регионально-
го проекта «Творческие люди» нац-
проекта «Культура».

В образовательных организациях 
Алексеевского муниципального райо-
на около 400 обучающихся получили 
виртуальную «Пушкинскую карту».

В связи с особой значимостью 
Программы и в целях ее максималь-

но эффективной реализации на 
территории Алексеевского муници-
пального района на базе «Яминско-
го культурно-досугового комплекса» 
и «Усть-Бузулукского центра досуга 
и творчества» для учащихся обще-
образовательных учреждений были 
организованны выездные концерты, 
куратором которых выступала «Вол-
гоградская областная филармония».

Также в рамках Программы 
«Пушкинская карта» в Алексеев-
ском районном краеведческом музее 
были проведены ряд мероприятий, 
которые посетило более 1000 школь-
ников. Всего же на культурные меро-
приятия по «Пушкинской карте» по-
сетили 2277 детей и молодежи.

Отметим, в 2022 году номинал 
«Пушкинской карты» составляет 
5000 руб. Для участия в проекте не-
обходимо оформить карту: вирту-
альную — через портал «Госуслуги», 
пластиковую — в Почта Банке. Под-
робности о программе можно найти 
на сайте Культура.рф.

Напомним, популяризации про-
граммы в Волгоградской области так-
же способствует системная работа по 
модернизации учреждений культуры 
— открытие модельных библиотек 
и современных муниципальных за-
лов, капитальный ремонт ДК. Также 
в регионе организована гастрольная 
деятельность — это позволяет моло-
дежи из отдаленных городов и сел 
знакомиться со спектаклями волго-
градских театров, творчеством разно-
образных коллективов, не выезжая в 
областной центр. 
По информации администрации 

Волгоградской области.

В числе лидеров 
федерального проекта 

• Инициатива

Более 112 тысяч молодых волгоградцев 
в возрасте от 14 до 22 лет присоединились

к программе «Пушкинская карта» 
За год реализации федеральной инициативы Волгоградская об-

ласть занимает первое место в ЮФО по количеству реализованных 
билетов и второе — по количеству оформивших «Пушкинскую карту».

ГКОУ «Алексеевский казачий кадетский корпус имени Героя 
Российской Федерации генерал-полковника Г.Н.Трошева».

МБОУ Шарашенская СШ.

МБОУ Рябовская СШ.

В Волгоградской области в акции «Диктант Победы» приняли 
участие более 4000 человек. Для проведения были организованы 
129 площадок: акцию провели ведущие вузы, колледжи, техникумы, 
библиотеки, школы региона. Испытали себя ветераны, молодежь, 
студенты, военные. 
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 эл.почта: 
prihoper@gmail.com.

С днем рождения Викторию Алек-
сеевну Говоркову (08.09).

Желаем преданных друзей,
Открытых и родных,

Всегда счастливых ярких дней,
Побольше выходных.

Администрация ОАО 
«Самолшенское».

СОВЕТ PRO СВЕТ
• Коммунальные услуги

- Какой размер долга может 
стать поводом для отключе-
ния моего жилья от электро-
энергии?

- По закону отключить от комму-
нальной услуги могут, если задолжен-
ность составляет стоимость более двух 
месячных нормативов потребления ус-
луги, установленной в регионе. Напри-
мер, для гражданина, проживающего 
в однокомнатной газифицированной 
квартире, эта сумма на сегодняшний 
момент составит 1217,7 руб.

- Я каждый месяц плачу 
за свет, но не всю сумму по 
квитанции, а ее часть. Либо 
оплачиваю за несколько меся-
цев сразу. Почему мне пришло 
«письмо счастья», платежи 
ведь есть!

– Вам следует помнить, что если 
в результате частичной или несвоев-
ременной оплаты общая сумма долга 
превысит двухмесячные начисления 
по нормативу, по закону для ресур-
соснабжающей компании это является 
основанием для отключения энерго-
снабжения или другой коммунальной 
услуги.

- Получил уведомление об 
ограничении электроэнергии, 
и сразу все оплатил. Скоро до-
машний праздник, день рож-
дения ребенка. Как быть уве-
ренным, что мне теперь не 
отключат электричество?

- Не отключат, если была про-
изведена оплата в течение 20 дней 
после получения уведомления. Но 
необходимо учитывать тот факт, что 
зачисление денежных средств на рас-
четный счет ПАО «Волгоградэнерго-
сбыт» контрагентами по приему пла-
тежей (банки, почта и т.д.) особенно 
в удаленных уголках области может 
осуществляться до 5 дней. Поэтому 
если оплата была произведена в кон-
це срока, то лучше уведомить об этом, 
предоставив копии чека об оплате в 
ближайший сбытовой или абонент-
ский участок «Волгоградэнергосбы-
та». Их адреса указаны в квитанции 
на оплату или на сайте компании.

- Мне отключили свет. Ре-
шил погасить долг, но в уве-
домлении еще 3000 руб, за что 
это?

- Это оплата работ по отключе-
нию и подключению электроэнергии. 
Если бы Вы рассчитались по долгам 
вовремя, сэкономили бы эти деньги.

- Я уехал в длительную ко-
мандировку. Вернулся домой, 
а мне насчитали какие-то не-
реальные цифры в квитанции 
и прислали уведомление об от-
ключении из-за задолженно-
сти. Для меня это неожидан-
но, тем более, что оплачиваю 
электроэнергию всегда вовре-
мя, передаю показания в срок. А 
тут немного отвлекся, и вот… 
Как избежать подобной ситуа-
ции впредь?

- Мы живем в 21 веке. И как раз 
для энергичных, динамичных людей 
«Волгоградэнергосбытом» создан 
ряд сервисов, призванных обеспе-
чить удаленное взаимодействие с 
компанией. И даже если Вы находи-
тесь в длительной командировке, от-
пуске, на лечении, выехали за грани-
цу, ничто не мешает Вам с помощью 
своего гаджета зайти в интернет, на 
сайт компании, в Личный кабинет, 
мобильное приложение, передать по-
казания, произвести оплату, причем 
без комиссии, если Вы подписаны на 
электронную квитанцию. И никаких 
проблем...

- Где можно оплатить дол-
ги за электроэнергию без ко-
миссии?

- Оплатить долг, как и произвести 
оплату текущего счета, можно при 
условии подписки на электронную 
квитанцию:

• в Личном кабинете потребителя;
• на сайте «Волгоградэнергосбы-

та» без регистрации по номеру лице-
вого счета;

• в мобильном приложении «Вол-
гоградэнергосбыта».

Отдел по связям 
с общественностью 

ПАО «Волгоградэнергосбыт».

«Волгоградэнергосбыт» 
отвечает на вопросы потребителей 

по долгам за электроэнергию

Основанием для уголовного пре-
следования служит заведомо ложная 
информация о готовящемся взрыве, 
поджоге либо иных действиях, соз-
дающих опасность гибели людей, 
причинения значительного имуще-
ственного ущерба либо наступления 
других общественно опасных по-
следствий.

Указанные действия, совершен-
ные из хулиганских побуждений, 
влекут за собой наказание вплоть до 
ограничения свободы сроком до 3 лет 
(ч.1 ст.207 УК России).

Если преступное посягательство 
направлено на объекты социальной 
инфраструктуры либо повлекло при-
чинение ущерба на сумму свыше 1 
млн. рублей, виновному грозит нака-

зание вплоть до 5 лет лишения свобо-
ды (ч.2 ст.207 УК России).

Дестабилизация деятельности 
органов государственной власти 
путем ложного сообщения об акте 
терроризма влечет уголовную ответ-
ственность вплоть до 8 лет лишения 
свободы (ч.3 ст.207 УК России). Те 
же действия, повлекшие по неосто-
рожности смерть человека или иные 
тяжкие последствия, наказываются 
вплоть до 10 лет лишения свободы 
(ч.4 ст.207 УК России).

Кроме того, виновное лицо воз-
мещает расходы, понесенные госу-
дарством в связи с проверкой ложных 
сообщений и звонков о минировании.

Пресс-служба УФСБ России 
по Волгоградской области.

Предусмотрена 
уголовная ответственность 

• Актуально

УФСБ России по Волгоградской области 
предупреждает

В связи с участившимися случаями ложных анонимных сообще-
ний о минировании объектов в Волгограде и Волгоградской обла-
сти УФСБ России по Волгоградской области напоминает, что в соот-
ветствии со ст.207 УК России за заведомо ложное сообщение об акте 
терроризма предусмотрена уголовная ответственность.

6 сентября ис-
полнилось 40 
лет, как не стало 
нашей дорогой, 
любимой, ми-
лой жены, ма-
мочки, бабушки, 
сестры, тети 

Поляковой 
Анастасии

Феликсовны.
Зачем судьба была жестока,
Ушла от нас ты очень рано,
Никто не смог тебя спасти.
Навеки в нашем сердце рана,
Пока мы живем, с нами ты.
Помним, любим, скорбим.

Муж, дети, внуки, 
семьи Богдановых, Вязовых, 

все родные и близкие.

ВСПОМНИМ

9 сентября ис-
полнится 17 лет, 
как не стало с 
нами мамы, ба-
бушки, праба-
бушки 

Фроловой 
Марии 

Андреевны.
Любимый человек не умирает,
Он просто рядом быть перестает.
Но нам его по жизни не хватает,
Он в сердце нашем каждый день

 живет.
Все, кто знал ее, вспомните добрым 
словом.

Дети, внуки, правнук.

Тружеников ОАО «РАО Алексеев-
ское», отмечающих дни рождения 
в сентябре:

Н.А.Банникова (08.09);
Н.В.Поликарпова (09.09);

Н.А.Макаренко (09.09).
Пусть жизнь почаще радует,
Удача улыбается,

В прекрасном настроении
Все беды растворяются.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Тружеников ООО «Дальний», отме-
чающих дни рождения 9 сентября:

Н.П.Муша;
Н.А.Ежову;

В.Г.Чиликину.
Желаем в жизни много лет
Прожить, не зная горестей.

И чтоб сопутствовал успех,
И было море радости.

Администрация ООО 
«Дальний».

Реклама

ЗАКУПАЕМ СВИНЕЙ 
ЖИВЫМ ВЕСОМ.
Тел.8.960.464.81.10.

Реклама

Осенью 2022 года в Волго-
градской области вновь стартует 
Всероссийский Эко-марафон, 
который проводится при под-
держке краудфандинг проекта 
«Подари Дерево» www.подари-
дерево.рф. 

Акция проходит в виде соревно-
ваний между районами и городами 
Волгоградской области. Победители 
акции будут награждены премиями, 
благодарностями и ценными при-
зами. Основная задача акции - при-
влечь внимание людей к ресурсосбе-
режению, заставить задуматься над 
расточительностью использования 
природных ресурсов, а также внести 
вклад в развитие вторичной перера-
ботки отходов. 

Все участники акции будут на-
граждены благодарностями и са-
женцами деревьев, а самые резуль-
тативные - денежными премиями. 
Денежные премии в размере от 1 руб. 
за 1 кг выплачиваются, если одна или 
несколько организаций соберут в од-
ной точке сбора макулатуру весом бо-
лее 1000 кг. 

В случае, если общий результат 
региона будет более 100 тонн (что 
вполне достижимо), финалисты по-
лучат ценные призы (на выбор):

1 место: аллея из хвойных пород 
деревьев или телескоп – для знаком-
ства со звездным небом;

2 место: аллея из лиственных 
пород деревьев или уличный спор-
тивный комплекс (турник, брусья, 
вертикальная лестница);

3 место: аллея из плодовых дере-
вьев или цифровой микроскоп – для 
изучения окружающего мира. 

Основная задача акции - при-
влечь внимание людей к ресурсосбе-
режению, заставить задуматься над 
расточительностью использования 
природных ресурсов, а также внести 
вклад в развитие вторичной перера-
ботки отходов.

КАК ПОДГОТОВИТЬСЯ 
К СДАЧЕ МАКУЛАТУРЫ?
Вторичной переработке подле-

жат: глянцевые журналы, газеты, 
офисная бумага, тетради, крафт бу-
мага, бумажная упаковка, книги, не 
представляющие литературной цен-
ности и т.п.

Гофрокартон в связи с его малой 
удельной плотностью принимается 
хорошо развернутый и компактно 
свернутый в объеме не более 1 м3. 

(Если не соблюсти эти требования, то 
переработка гофрокартона не эколо-
гична, малый вес при большом объеме, 
в процессе транспортировки не пере-
крывает вреда от выхлопов автомоби-
ля.)

Можно сдавать архивы админи-
страций и организаций – мы гаран-
тируем конфиденциальную утилиза-
цию! 

Макулатуру хорошо перевязать 
в плотные кипы или плотно и ком-
пактно сложить в коробки. Перед 
этим удалить пластиковые элементы, 
извлечь из файлов, металлические 
пружины отделить от старых кален-
дарей, тетрадей. Гофрокартон хоро-
шо развернуть и компактно свернуть, 
либо спрессовать. Объем гофрокарто-
на не должен превышать более 1 м3.

Мы приглашаем к участию все 
учебные заведения, общественные 
организации, предприятия, компа-
нии, и другие учреждения всех на-
селенных пунктов Волгоградской 
области. Для этого нужно собрать 
ненужную макулатуру (необходимо 
собрать более 300 кг макулатуры в 
одном месте - это 6 стопок бумаги А4 
высотой 120 см или около 850 книг, 
не имеющих литературной ценности), 
далее оставить заявку на официальном 
сайте акции Сдай-Бумагу.рф или 
www.Sdai-Bumagu.com

Отдельные граждане, желающие 
принять участие в акции, но не имею-
щие возможность собрать более 300 
кг, могут обратиться по месту работы 
или в ближайшее учебное заведение, 
учреждение с предложением принять 
участие в акции «Сдай макулатуру – 
спаси дерево!»

По результатам акции будет со-
ставлен Зеленый рейтинг муници-
палитетов. Заявки на вывоз макула-
туры необходимо оставлять заранее 
на официальном сайте акции www.
сдай-бумагу.рф, вывоз собранной 
макулатуры будет осуществляться 
транспортом компании переработчи-
ка согласно расписанию акции.

Акция «Сдай макулатуру - спа-
си дерево!» проходит 2 раза год (раз 
в полугодие) на регулярной основе. 
Практикуйте в быту культуру отдель-
ного сбора бумаги, таким образом, 
каждый может внести вклад в сохра-
нение лесов и уменьшение объема 
мусора на полигонах.

Оргкомитет акции.

«Сдай макулатуру – 
спаси дерево»

• Акция 

Алексеевцев приглашают внести вклад 
в развитие вторичной переработки отходов

Более тысячи жителей Волгоградской области в месяц получают 
уведомления о планируемом отключении электроэнергии за долги. 
Ответы на типичные вопросы потребителей по этой теме дает «Вол-
гоградэнергосбыт».


